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令和５年度 第２回浦安市意思疎通支援者派遣事業運営委員会 議事録

１ 開催日時

令和６年３月 26 日（月）19 時から 20 時 30 分

２ 場所

浦安市役所 １階 S１会議室

３ 出席者

委員 ：小林委員、福田委員、小泉委員

情報保障：髙見、日髙

事務局 ：河林、寺澤、宇田川

４ 議事要旨

（「委員からのご意見」「決定事項」「今後の取組事項等」という形で整理。⇒は、障

がい福祉課としての回答。）

１）議題

ア 報告事項

(ア) 令和５年度意思疎通支援者派遣事業の実績報告について

資料に基づき、説明。

【委員からの意見】

・「設置による窓口相談件数」について、相談件数が 100 件ほど減少しているの

はなぜか。

⇒減少した要因として、市役所の各課窓口で筆記対応ができているものと考

える。

・「手話通訳者派遣件数」について、コロナウイルスの影響はあるのか。

⇒コロナウイルスの影響は減少し、派遣件数が増加しているものと考える。今

後も派遣事業の周知を行う。

・「要約筆記者派遣件数」について、PC 要約筆記派遣・手書きが少ない。周知し

てほしい。

⇒今後も派遣事業の周知を行う。

・音声アプリという選択肢もあるが、要約筆記でないと伝わらないこともある。

利用の難しさもある。今後も、要約筆記が必要である。

⇒要約筆記の重要性を認識している。アプリもノートテイカー等も普及してい

く。

・手話普及イベントなどで当事者団体から、情報保証者を増やすべく呼びかけを

してほしい。

普及促進を進めていく。（委員）
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【決定事項】 資料の通り了承

【今後の取組事項等】特になし

(イ) 令和５年度手話等普及啓発事業の取り組みについて

資料に基づき、説明。

【委員からの意見】 意見無し

【決定事項】 資料の通り了承

【今後の取組事項等】特になし

イ 協議事項

(ア) 令和６年度手話等普及啓発事業の取り組み予定について

資料に基づき、説明。

【委員からの意見】

・「イ 令和６年度設置及び意思疎通支援者」の一覧表について、設置等派遣者

と休職中の支援者の色が同じであるのは意味があるのか。

⇒見やすいように調整した。一覧表の１～４は設置及び設置体験者、12～13

は、現在休職中の支援者です。

・「イ 令和６年度設置及び意思疎通支援者」の一覧表について、各曜日の担当

はどうなるのか。

⇒これから調整を行う。

【決定事項】 資料の通り了承

【今後の取組事項等】特になし

ウ その他

浦安市聴覚障害者協会からの報告

・市民まつりについて

令和６年４月 27・28 日に開催される市民まつりに参加するため、申請を行っ

た。他団体とコラボし、開会式のステージにも参加予定。今年度も、パネル展示

を行いたいので、市への協力要請を行いたい。

また、協会員が独自に手話ダンスでステージに上がる予定。

・ホテルオークラ手話研修への講師派遣について

令和５年６月から 11 月にかけてホテルオークラへの手話研修を行った。、令和６

年度はホテルオークラに加え、東京ベイ舞浜ホテルでの１日コース（４月８日又

は９日を予定）を行う。
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・令和５年５月から令和６年２月にかけて災害について意思疎通者の勉強会を行っ

た。

令和６年１月に地震があったので、防災・医療などの対応の仕方について協会員

と共有した。希望者に「災害時要配慮者用バンダナ」を配布した。防災マニュア

ルを作成した。

（障がい福祉課から、NHK の防災マニュアル「災害時障害者のためのサイト」を

紹介）

・令和６年度の行事について

令和６年度の行事は定期総会で決定する。

以上の報告があった。

【委員からの意見】

・手話通訳者へのインフルエンザの予防接種を補助してほしい。

⇒今後検討していく。


